Collège Fichez. Les 6e prennent de la hauteur

29 septembre 2011 - (Le Télégramme)

Jeudi dernier, les élèves des deux classes de 6e du collège Louis-et-Marie-Fichez se sont rendus à l'Ecopark de Penzé, pour une séance d'accrobranche. Le but de cette journée était avant tout de passer du temps ensemble et d'apprendre à se connaître, car plusieurs élèves de 6e, en ce début d'année, sont encore un peu isolés.

Cohésion du groupe

Le collège recrute des élèves dans de nombreuses communes et pour beaucoup, c'est le grand bain, l'inconnu. Il est donc important que chacun prenne sa place au sein d'un groupe dans lequel il va passer quatre années importantes de sa scolarité. Cette journée a aussi été l'occasion, pour les enseignants, de mieux connaître les élèves qu'ils découvrent, de tisser du lien avec eux, de communiquer, ce qui pourra assurer une meilleure cohésion de l'ensemble de la communauté. L'accrobranche a permis aux élèves de vivre, ensemble, une expérience sportive que peu avaient eu l'occasion de pratiquer jusque-là.



Collège Fichez. Les 6e prennent de la hauteur. Les 6eau départ de leur journée d'intégration dans les branches.